
 

点 鐘：小口泰史       司 会：林 靖高 

斉 唱：手に手つないで    ラッキーNo：NO.29 濵 俊弘 

皆 勤 祝：瀬戸雅三 5年・佐伯克己 4年 

誕 生 祝：瀬戸雅三・薩摩 健 

結 婚 祝：宮坂 伸・濵 毅・瀬戸雅三・今井康善 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 
 

 

 

本日の会長挨拶は、私的な事をお話しさせて頂きます。 

 今日まで、二週間位、風邪が治りません。私は、10 年以上風邪を

ひいた事が有りませんでした。世間ではよく「バカは風邪をひかない

と」申しますので、てっきり私はバカではないかと思いこんでいまし

たが、今回の風邪の病で、バカでないことが証明できました。喜んで

いいのか、自己管理の出来ていない自分を悲しむべきなのか、分かり

ませんが、若いころは少し風邪気味でも夕食時に、美味しい料理と少しいつもより

お酒を多めに飲めば、翌日にはケロッとしていましたが、65 歳を超える年になると

それも無理の様な気がします。 

 今回の病で良かった事が一つありました。せき込むことで鼻血出てしまいました

ので、掛かり付けの医師に相談して、すぐに耳鼻科の医師を紹介して頂いて、早期

の内に処置する事が出来た事です。万が一海外で発病し鼻血がとまらなかったらと

考えるとゾッとしました。 

 辛かった事は、妻に風邪をうつしてしまい食事の用意が出来ないことです。毎日

コンビニエンスストアー通いでしのいでおります。 

 会員に皆様方にも、くれぐれも健康にはご留意されます事をお願い申し上げます。 

私もあと 2回の例会で肩に荷がおります。早く風邪を治し 6 月 28日には美味しいお

酒を頂きたいと考えております。 
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2016 年規定審議会が閉会し、ロータリー史に残る多くの重要な決定が行われました。 

 PDG 宮坂宥洪 

 

 ロータリーのガバナンスにとって重大な決定を行う規定審議会は、3 年ごとにシカゴで開

催され、世界中から集まる地区代表議員がロータリーの組織規定に変更を加える立法案を

審議します。審議会で採択された変更は 7 月 1 日より有効となります。 

 今回の審議会では、例会スケジュールや会員身分に関してより多くの裁量をクラブに委ね

る立法案や、3 年にわたって 4 ドルずつ陣頭分担金を増額する立法案が採択されました。こ

の増額による収入は、ロータリーウェブサイトを含むオンラインツールの改良と、クラブにお

ける会員増強を支えるプログラムや業務提携のために使用されます。 

 とりわけ今回の審議会は、柔軟性を増加する案件に多くの注目が集まりました。一つは、ク

ラブが月に少なくとも 2 回以上の例会を行う限り、いつ、どのくらいの頻度で例会を開くか、

あるいは例会をキャンセルするか、また何をもって例会とするかについて、より多くの裁量を

クラブに与えるものです。もう一つは、会員身分について新しい試みができる柔軟性をクラ

ブに与えるものです。これらの案件はいずれも採択されました。 

 代表議員はまた RI 定款から会員資格 6 項目を削除し、「職業および（または）地域社会で

よい評判を受けており、地域社会および（または）世界において奉仕する意欲のある人」とい

う簡潔な会員資格に変える案件も採択しました。 

 人頭分担金における年 4 ドルの増額は、増額または抜本的なコスト削減をしないと、2020

年までに剰余金が必要レベルを下回るとする財務 5 カ年計画が決定されました。この決定

により、人頭分担金は 2017－18 年度に 60 ドル、2018－19 年度に 64 ドル、2019－20 年度

に 68 ドルに増額されます。それ以降の年度の額については議会の規定審議会で討論され

ます。 

  規定審議会では、上記のほかにも重要な決定がなされました。 

・毎年オンラインで開催する決議審議会の創設が承認されました。決議審議会では RI 理事

会に提出する決議案の検討が行われることになり、これにより、3 年に一度開かれる規定審

議会では、ロータリーの組織規定に変更を加える制定案に集中して審議することが可能と

なります。3 年任期で選出される代表議員は、この変更に伴い、規定審議会を 1 日短縮でき

れば最大 30 万ドルの費用削減につながるとの予見を発表しました。 

・ローターアクターが同時にロータリークラブの正会員になることを認める制定案も採択され

ました。本件の提案者は、30 歳という年齢上限を迎える前にローターアクトを去ることに消極

的なローターアクターが多いため、ロータリーに入会するローターアクターがきわめて少な

い（５％程度）ことを主張しました。より多くの選択肢をローターアクターに与えることで、多く

の資格ある若いリーダーにロータリー入会への道を開けるようになることが期待されます。 

・従来型クラブと E クラブに区別をなくす立法案が採択されました。これは、クラブが既に多

様な方法で柔軟に例会を開いており、従来型とEクラブを区別する必要がないと判断された

ためです。ただし、クラブ名に “E-club” （E クラブ）が入っているクラブは、その名称を維持

できます。 

・細則から入会金への言及箇所が削除されます。本件の提案者は、入会金の言及は、ロー

タリーの現代的なイメージを促進するものではないと主張しました。 

・会員増強が組織の最優先事項であることを認識し、会員増強の常設委員会が設置されま

した。またポリオ撲滅が最優先される目標であることが再認識されました。 

 



 

事業報告(Ⅰ) 

職業分類・会員選考委員会 牛山幸一副委員長 

 会員増強委員会より推薦された１名が未充填職業に補充されました。 

 

ロータリー情報委員会 梅垣和彦委員長 

 会報の資料収集とクラブ内の活動の報告、ＰＲを行いました。 

 

出席委員会 北澤洋之介委員長 

 例会の出席確認等をしました。最終例会には優良出席者表彰を行います。 

 

ニコニコボックス委員会 山岸邦太郎委員長 

 例会時にニコニコボックスの設置と報告をしました。夜間例会にも行いましたが、目標達

成には至りませんでした。皆様方にご協力いただき、ありがとうございました。 

 

親睦委員会 濵 毅委員長 

 あと２つバスハイクとゴルフコンペの事業が残っております。８月の諏訪湖ナイトクルーズ

は天候悪化により船が出ないというハプニングや２クラブ及び3クラブ合同例会のホストクラ

ブとしてアトラクション等で会長・幹事はじめ委員会の皆様に助けていただきなんとかやっ

て来れました。ありがとうございました。 

 

ロータリ－財団委員会 平沢清文委員長 

 財団寄付額１人当り 150＄の目標を達成することができました。また、ニコニコボックスより

10％を財団に寄付することができました。ありがとうございました。 

 

米山記念奨学金委員会 宮坂宥洪委員長 

 米山記念奨学会への寄付目標を達成しました。ご協力ありがとうございました。 

 

会則特別委員会 宮坂宥洪委員長 

 昨年度委員会にてクラブ定款・細則を標準に合わせて改定していただきましたので、今

期は特に変更はありませんでしたが、ＲＩの変更が著しく、困っております。手続要覧は規

定審議会に合わせて改定していました。新しい手続要覧の発行がこの秋から春頃になると

思いますが、規定審議会は３年に一度でしたが、決議案に関しては毎年、メールなどでの

会議を開催をすると決まったようです。３年ごとに更新の手続要覧が追いつかないことにな

ると思います。定款は３年に一度の変更ですが、細則は毎年、夫々のクラブでこれから検

討していかなければならず、大変な時期に差し掛かっていると言えます。ＲＣは大きな節目

にあるという人もいます。これからはクラブの自主性が求められ会則委員会は重い役目を

担うと考えられます。 

 

国際奉仕・奨学事業委員会 高木昭好委員長 

 5/27～5/30 まで 2016 年ソウル国際大会に参加してきました。素晴らしい大きな会場で、

参加国の国旗入場、ＲＩ会長や錚々たる方々の挨拶等があり、言葉は分からなかったです

 



 
がとても素晴らしく感動しました。初めて参加しましたが、大会の素晴らしさもそうですが、

観光も良かったです。場所は変わりますが毎年開催されますので、是非とも機会があれば、

特に若い会員の方には参加してほしいと思います。 

 

社会奉仕委員会 竹村一幸委員長 

 6 つの事業を行うことができました。一年間、ご協力ありがとうございました。 

 

職業奉仕・保健委員会 矢島進委員長 

 月初の「四つのテスト」の唱和、職場訪問、健康診断を行いました。一年間ありがとうござ

いました。 

 

会場監督(ＳＡＡ)委員会 守屋麻里副委員長 

 例会の司会を毎月交替で行いました。また、2 クラブ・3 クラブ合同例会の司会、諏訪グ

ループＩＭの司会という大きな行事がありましたが、皆様のご協力をいただき、重責を務め

ることができました。ありがとございました。 

  

※事業報告の詳細は後日配布のクラブ報告書をご覧ください。 

＝＝＝ 一年間ご協力ありがとうございました ＝＝＝ 

 
 

  

宮坂宥洪  神奈川ロータリークラブで卓話をし、バナーを交換してきました。 

高木昭好・佐藤有司(国際奉仕・奨学事業委員会)  一年間お世話になりました。 

林 尚孝・佐伯克己・宮坂 伸(プログラム委員会)  1 年間お世話になりました。 

矢島 進・林 裕彦・濵 透(職業奉仕・保健委員会)  一年間お世話になりました。 

山岸邦太郎・小口裕司・小口 隆(ニコニコボックス委員会)  一年間ご協力いただきあり

がとうございました。 

牛山幸一・梅垣和彦・太田博久・小口 隆・小口泰史・小口裕司・笠原新太郎・北澤洋之

介・佐伯克己・薩摩 建・高木昭好・竹村一幸・中嶋孝一・中畑隆一・中村文明・濵 毅・濵 

俊弘・林 尚孝・林 裕彦・林 靖高・平沢清文・宮坂晃介・宮澤由己・守屋麻里・矢島 

實・山岸邦太郎・山崎典夫・濵 透  辰野町のホタル祭りが開催されています。幻想的な

ホタルを見に行ってみてはいかがでしょうか。 

宮坂 伸  結婚祝いに美しいお花を頂きました。 

 

 

 

会員数４１名、出席者３２名、出席率８２.０５％、前々回訂正８９.７４％ 

 

ニコニコボックス 

出 席 報 告 

2015～2016 年度 RI テーマ 

世界へのプレゼントになろう 

Be a gift to the world 

 


